

Town Gallery

TOWN GALLERY

鏡野町消防団の結団式が4月17日、鏡野中学校グラウンドで開催され、来賓や団員約660名が出席しました。結団式に統一して、操法訓練大会が行われ、選手らはきびきびした動作で練習の成果を発揮していました。

鏡野町消防結団式・消防操法訓練大会

※小型ポンプの部で優勝した羽出分団は、5月15日に開催される県大会に出場します。

◆小型ポンプの部（出場10チーム）	
第3位 谷口廣澤 良治秀樹	庄香々美方面隊 奥津方面隊 奥津方面隊
2番員 指揮者	2番員 指揮者
補助員 2番員	補助員 指揮者

◆ポンプ車の部（出場2チーム）	
優勝 上齋原方面隊	優勝 奥津方面隊
指揮者 平田誠	指揮者 奥博之
2番員 片田剛	2番員 築山弘和
4番員 加藤伸尚	4番員 浅田利典
補欠	2番員 山崎裕
補欠	3番員 佐古新見
補欠	3番員 佐古昌明
補欠	3番員 佐古涉
補欠	3番員 佐古達也
補欠	3番員 佐古雄二

遊歩会ウォーキング

4月16日、遊歩会主催の定例ウォーキングが開催されました。今回は近衛コミュニティハウスから奥津湖までの往復9.6kmのコースで、晴天にも恵まれ、48名の参加がありました。



アップダウンのコースで少ししんどいと感じる人もあったようですが、カタクリの花や奥津湖を目にする、「きれい」「参加してよかったです」と声が上がっていました。また、わらびやたらの芽を目にし、春を体いっぱいに感じることができました。

小学校入学式

4月7日、町内の小・中学校で入学式がありました。南小学校では、午前9時30分から式が始まり、30名の新1年生が緊張しながらも、6年生と一緒に入場。自分の名前が呼ばれると大きな声で返事をしていました。式では、校長先生から、「友達と仲良く。元気の良いあいさつ。早寝・早起きで朝ご飯をしっかり食べる」の3つのお願いがあり、式の終了後は、教室に戻り、小学校生活の始まりに胸をワクワクさせていました。



鏡野町シニアスクール入学式

4月12日、シニアスクールが開校し、61歳から90歳までの11名が入学しました。

シニアスクールは、平成16年度から始まり今年で2年目。学びの機会をもう一度取り戻したいという声に応えたもので、昨年に引き続いての入学の方も多数いらっしゃいます。

入学式では、生徒を代表して、井上君代さんが「中学生の元気をもらいながら学べる。健康第一で、楽しくスクールに通いたい。」と決意を述べました。

シニアスクールは、鏡野中学校で毎週火曜と金曜日授業を行っていて、希望があれば途中でも入学できます。

